

Caught...

... in the net of Love

Von schokodingsviech

Kapitel 10: Distanz

Yami stieß die Tür zu Pathologie auf und sah sich nach seinem Lieblingspathologen um. "Duke?" Er lief durch die Gänge und begegnete aber nur anderen Mitarbeitern. Schließlich erbarmte sich einer von ihnen und nickte zum großen Autopsiesaal. "Dr. Devlin ist in Autopsiesaal 1, er ist gerade an ihrem Popsternchen dran."

"Alles klar, vielen Dank." Yami ging zu besagtem Autopsiesaal und betrat diesen durch die Stahlschwingtüren. Er hörte Dukes Stimme und folgte dieser in den Hauptraum von Saal 1. Das Opfer lag auf der Stahlbahre und Duke sprach in sein Diktiergerät. Yami blieb ruhig stehen und beobachtete ihn etwas, bis dieser das Diktiergerät zur Seite legte.

"Weißt du schon was?", sprach Yami ihn nun an und trat zum Autopsietisch. "Hi Yami. Ich kann schon mal bestätigen, dass sie erdrosselt wurde... Hinweise auf Geschlechtsverkehr gibt es auch, ich gehe davon aus, dass es einvernehmlich war... aber genaueres diesbezüglich müsst ihr klären..."

"Todeszeitpunkt?", fragend sah Yami von Duke zur Leiche. Ohne das ganze Make-up sah sie viel normaler aus... eher wie das Mädchen von nebenan, als die Diva aus dem Musikfernsehen. Duke wiegte den Kopf hin und her. "Ich will den Tests der Glaskörperflüssigkeit nicht vorgreifen, aber ich würde auf die frühen Morgenstunden tippen... so zwischen 2 und 4."

"Sie hatte also eine lange Nacht." "Ja, sieht so aus... sie hat auch ein paar seltsame Verletzungen hier an der Wange..." Duke drehte den Kopf der jungen Frau etwas zur Seite. Yami beugte sich etwas runter und besah sich die Wunde. "Parallele Kratzer und eine Art Abdruck? Mach ein Foto davon."

"Hab ich schon ans Labor geschickt... genauso wie die Proben ihrer Fingernägel. Sie hat sich wohl gegen ihren Angreifer gewehrt... ich habe Hautschuppen und Fasern gefunden. einer ihrer Fingernägel ist abgebrochen, vielleicht hat sie den Angreifer auch gekratzt... muss aber nicht zwingend so sein, könnte auch beim Sex passiert sein."

"Ja, stimmt... beim Sex." Yami seufzte unmerklich. Gestern hatte er mit Bakura nicht mehr sprechen können... dieser hatte ihn regelrecht ignoriert! Als guter Freund sah Duke natürlich, dass etwas nicht stimmte. Er deckte die Leiche wieder ordentlich zu und zog sich seine Handschuhe aus.

Sanft nahm er Yami am Arm und dirigierte ihn in den Vorraum, der nicht so kalt und auch mit einem Schreibtisch und 2 Stühlen ausgerüstet war. "Setz dich und trink einen Kaffee mit mir." Duke holte 2 Becher Kaffee und setzte sich dann zu Yami, der schon

Platz genommen hatte.

"So... was ist los?" Aufmerksam sah er Yami an und wartete geduldig auf eine Antwort. "Wir hatten einen One-Night-Stand... zumindest glaube ich, dass es einer war..." Überrascht sah Duke an. "Du hattest Sex mit Cain??" Yami nickte leicht und seufzte. "Am nächsten Morgen war es irgendwie komisch... und da kam dann auch schon direkt der Anruf für den neuen Fall... er hat mich dann auch gestern die ganze Zeit ignoriert... naja, über den Fall haben wir schon gesprochen aber das war auch schon alles."

"Oh... das klingt nicht gut..." Duke legte den Kopf schief und trank einen Schluck Kaffee. "Und worüber genau willst du mit ihm reden?", hakte Duke dann nochmal nach. "Wie meinst du das?", fragend sah Yami ihn an.

"Na was erhoffst du dir von dem Gespräch?", formulierte Duke es nochmals anders. "Ehrlich gesagt, weiß ich das auch nicht." Er sah Duke an. "Der Sex war wirklich klasse... und ich hab mich ziemlich wohl mit ihm gefühlt. Also ein ONS wäre schon schade... und eine Affäre... das kann so unfassbar schief gehen... eine Affäre am Arbeitsplatz und dann auch noch mit dem "Chef"..." Duke sah ihn mitfühlend an.

"Und was ist mit deinen Gefühlen?"

–

Nachdenklich verließ ich die Pathologie. Das war wirklich eine gute Frage. Was war mit meinen Gefühlen? Hatte ich wirklich Gefühle für meinen Vorgesetzten entwickelt? Das wäre allerdings auch eine ziemliche Katastrophe...

Ich kann nicht leugnen, dass mir die Nacht gefallen hat und dass ich sie gerne wiederholen würde. Aber Gefühle??

Ich achtete nicht sonderlich auf den Weg und sah erst zu spät, dass Bakura in Akten vertieft auf mich zu kam. "Vorsicht!", rief ich noch aus, doch die Kollision ließ sich nicht mehr verhindern. Bakura versuchte den Sturz abzufangen, doch da lagen wir schon auf dem Boden.

Ich keuchte, da mir der Sturz, die Luft aus den Lungen stieß, als ich auf ihm landete. Oh man... Ich spürte sehr deutlich seinen warmen Körper und mein Gesicht lag auf seine Brust gedrückt. Oh Gott... das Paradies! Erst durch Bakuras räuspern wurde ich aus meiner Traumwelt gerissen und richtete mich erschrocken auf. "Ähm, Entschuldigung..."

Mit hochrotem Kopf kletterte Yami von Bakura herunter und besah sich das angerichtete Chaos. Die Akte war zu Boden gefallen und die Zettel hatten sich über den ganzen Flur verstreut. "Oh man, das tut mir furchtbar leid..." Eilig versuchte Yami die Zettel wieder zusammen zu suchen.

Warum war er jetzt nur so scheiße nervös?? Verdammt nochmal! Der Kerl war immer noch sein Chef!! Bakura rappelte sich auch endlich auf und half Yami die Zettel zusammen zu suchen und wieder in die Hülle der Akte zu legen. "Schon okay.", fand er auch endlich seine Sprache wieder.

Irrte er sich oder war es irgendwie komisch zwischen ihnen? Er wusste ja woran es lag, doch darüber reden... Hastig schüttelte er den Kopf und verwarf den Gedanken. Er nahm die Akte wieder an sich und sah Yami kurz an. "Achte das nächste Mal einfach besser darauf, wo du hingehst."

Perplex blieb Yami stehen und sah Bakura kurz nach. Was zur Hölle war denn das gewesen?? Oh man das verhiß nichts Gutes! Seufzend ging Yami in sein Büro und

versuchte noch den restlichen Tag rumzubringen, ohne Bakura zu begegnen. Er versuchte sich mit Recherchearbeiten und ein paar Telefonaten hinter seinem Schreibtisch zu verschanzen...

–

Seufzend ging ich zur Asservatenkammer und holte mir ein paar Gegenstände aus dem Fall des Popsternchens. Doch als ich so dasaß und mir die Sachen ansah, konnte ich mich nicht darauf konzentrieren. Meine Gedanken glitten immer wieder zu meinem gutaussehenden Kollegen...

Yami.

Der Mann war absolut sexy und ziemlich gut im Bett... aber das war keine gute Idee gewesen. Warum hatte er auch nur so viel Wein getrunken?? Das war ganz klar ein übler Fehler gewesen... Warum machte er auch nur immer denselben dummen Fehler!? Er war keine Woche hier am Revier und hatte sich schon wieder nur Ärger eingehandelt...

Wie sollte er nur da wieder rauskommen??

Ende Kapitel 9.